

Neue Verkehrserhebung ist die Grundlage

Fahrplanwechsel zum August: Die aktuellen Fahrpläne der Öffis liegen bereits vor

Hameln (wbn). Mit Beginn des neuen Schuljahres am 8. August gilt der neue Fahrplan 2013/2014 für den Linienbusverkehr der Öffis in Hameln.

Die Fahrplanänderungen basieren auf den Ergebnissen der seit Januar 2013 von einem Marktforschungsinstitut durchgeführten Verkehrserhebung, bei der die Fahrgäste gezählt und nach ihren Verbindungswünschen und ihrer Nutzungshäufigkeit befragt wurden, und unter Berücksichtigung der Sparauflagen der Aufgabenträger.

Fortsetzung von Seite 1

Regional treten einige Neuerungen auf, so zum Beispiel vereinzelt neue Liniennummern im Stadtgebiet Hameln oder aber auch Taktverschiebungen. Die Fahrplanbroschüren liegen ab sofort im Öffi-Reisezentrum im Hamelner Bahnhof sowie bei den Vorverkaufsstellen und den Infopartnern der Öffis aus. Interessenten erhalten diese auch erstmalig direkt im Bus.